



SANCIONES

INTERNACIONALES Y CORPORATIVAS

¿PARA QUÉ SIRVEN LAS SANCIONES?

Estas sirven como medidas o mecanismos para **manipular** de alguna manera las decisiones que toman los países o Estados-nación.



MEDIOS DE PAZ

Para algunos autores, las sanciones internacionales son medios legítimos **fundamentales** usados en el sistema internacional para el alcance y manutención de la **paz mundial**.

MEDIOS COERCITIVOS

Las sanciones pueden tomar diferentes medios de coerción a los Estados, como lo son: la **represalia**, **retorsión**, **embargo** y **boicoteo**. De igual manera, estas sanciones no solo vienen de otros Estados, sino también de **corporaciones internacionales**.



EJEMPLO DE HOY

Actualmente, en el contexto del conflicto **Rusia-Ucrania**, las sanciones se han visto desde el lado estatal como del lado corporativo, limitando sí las importaciones de **gas natural** y de **salidas** de compañías internacionales del mercado ruso.

CONSECUENCIAS

Las sanciones hacen que los Estados **cambien sus políticas** y se adapten, en algunas ocasiones, al **cumplimiento** de las normas que las **sanciones** exigen.

Elaborado por Carlo Peraza M. el 16 de mayo de 2023



Digitalice el código QR para consultar las fuentes



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
ESCUELA NACIONAL DE ESTUDIOS SUPERIORES
UNIDAD JURIQUILLA

